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esportes
Quinta-feira, 29 de agosto de 2024

Copa do Brasil - Fechando os jo-
gos de ida das quartas de final, 
jogam hoje, às 20h: Vasco x 
Athletico-PR e Bahia x Flamengo.

Futebol feminino - Pelo jogo de 
volta das quartas de final do Bra-
sileirão, as Gurias Coloradas per-
deram para a Ferroviária por 2 a 
0, em São Paulo, e deram adeus 
à competição. O placar agrega-
do foi de 3 a 1 para as paulistas. 
Já o Grêmio segue na busca por 
uma vaga na semifinal. As gaú-
cha visitam o São Paulo, fora 
de casa, nesta quinta-feira, às 
14h45min. Na ida, o tricolor pau-
lista saiu na frente ao vencer por 
2 a 1. Corinthians e Palmeiras 
também estão classificados.

Conmebol - O Tribunal Disciplinar 
da Conmebol suspendeu cinco jo-
gadores uruguaios por conta da 
confusão com torcedores durante 
o jogo contra a Colômbia, na se-
mifinal da Copa América. O ata-
cante Darwin Núñez, o volante 
Rodrigo Bentancur, além dos za-
gueiros Mathias Olivera, Ronald 
Araújo e José María Giménez per-
derão jogos das Eliminatórias. A 
punição mais dura foi para Dar-
win: cinco jogos de suspensão e 
multa de US$ 20 mil (R$ 110 mil). 
Bentancur pegou quatro jogos e 
multa de US$ 16 mil (R$ 88 mil). 
Já os defensores pegaram três jo-
gos de gancho, além de multa de 
US$ 12 mil (R$ 66 mil).

Lisca - O técnico gaúcho está de 
volta ao América-MG. Natural de 
Porto Alegre, o treinador de 52 
anos assinou contrato até o fim 
do Campeonato Brasileiro da Sé-
rie B. Márcio Hahn, auxiliar téc-
nico que esteve com o treinador 
na primeira passagem pelo clube 
e William Batista, ex-treinador 
do sub-20 do América, também 
retornam ao clube.

Cuiabá - O Dourado anunciou on-
tem o técnico Bernardo Franco 
para a sequência do Campeonato 
Brasileiro. Ele teve duas passa-
gens pelo clube, mas no cargo de 
auxiliar do técnico António Oli-
veira. Junto dele, chegam os au-
xiliares Marcos Alberto Skavinsk 
e Julian Tobar.

Obituário - Juan Manuel Izquier-
do Viana, jogador do Nacional, 
do Uruguai, morreu na noite de 
terça, em decorrência de com-
plicações cardíacas. A morte do 
atleta foi confirmada pela asses-
soria de comunicação do Hospi-
tal Albert Einstein, onde o atleta 
estava internado desde a última 
quinta-feira, quando desmaiou 
em campo no duelo com o São 
Paulo, no MorumBis, pela Liber-
tadores. Ele ficou quatro dias na 
UTI do Einstein, dependente de 
ventilação mecânica.

 ⁄ NOTAS ESPORTIVAS

Colhendo os frutos da profis-
sionalização de um clube que es-
teve afastado do protagonismo no 
Estado, o Pelotas segue em êxta-
se pela campanha do vice-cam-
peonato da Série A2, a Divisão 
de Acesso, que garantiu o retorno 
ao Campeonato Gaúcho em 2025, 
depois de três temporadas fora da 
competição. Mesmo sem conquis-
tar o título – perdeu nos pênaltis 
para o Monsoon, após dois empa-
tes sem gols –, os pelotenses veem 
na volta à elite a oportunidade de 
reviver o clássico Bra-Pel, aumen-
tar a receita e montar um elenco 
mais atrativo ao torcedor.

Sem nenhum campeonato no 
calendário para o segundo semes-
tre deste ano, o foco da instituição 
está nas eleições presidenciais no 
próximo mês. A tendência é que a 
gestão do presidente Rodrigo Bri-
to se mantenha no comando – o 
atual mandatário deve confirmar 
sua candidatura até o final desta 
semana –, dando sequência ao pla-
nejamento do futebol para a larga-

da da próxima temporada. Com o 
apoio do conselho, é possível que 
ele seja conclamado sem uma cha-
pa de oposição.

O vice-presidente áureo-cerú-
leo, Vinícius Conrad, destaca que 
o processo deve contar com uma 
repaginação no grupo que con-
quistou a vaga. “Não temos um 
vislumbre e uma paixão por todos 
os jogadores, e sim muita gratidão 
por quem subiu o Pelotas. Mas é 
outro campeonato, temos que ver 
com outros olhos e investimentos. 
Talvez alguns atletas mais jovens 
permaneçam, pensando na ques-
tão de negócios futuros”, expli-
ca o dirigente, que ainda garante 
a permanência do executivo de 
futebol, Filipi Cruz, e do técnico, 
Ariel Lanzini.

Depois de disputar a Copa FGF 
no ano passado, o clube optou por 
ficar de fora da edição atual. Con-
rad explica a decisão puxando um 
gancho com o Bra-Pel e a impor-
tância de reacender a chama de 
uma das rivalidades mais tradicio-
nais do futebol gaúcho: “Jogamos a 
Copinha nos últimos anos, mas ela 
me parece muito desorganizada. 
A Federação Gaúcha de Futebol 
não está passando muitos recursos 

 ⁄ FUTEBOL GAÚCHO

Pelotas volta à elite e aposta na 
sequência do trabalho para 2025
Áureo-Cerúleo comemora o acesso depois de três anos sem disputar o Campeonato Gaúcho
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Elenco vice-campeão da Série A2 será reformulado no ano que vem
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para viabilizar e a gente participou 
esperando que fosse ter o Bra-Pel, 
mas eles acabaram desistindo, nos 
saiu caro a competição e não teve 
o clássico que nos renderia uma 
boa renda. E, agora, vai ter no Gau-
chão e com certeza vai ser um dos 
maiores movimentos do Rio Gran-
de do Sul”.

Seguindo o modelo de diver-
sos clubes do interior, o Pelotas 
oferece contratos curtos aos joga-
dores, até o término do Estadual. 
A reformulação do grupo já está 
sendo mapeada e, de acordo com 
Filipi Cruz, o perfil das contrata-
ções deve priorizar atletas que 

aguentem a pressão da elite gaú-
cha, sem abdicar de jovens talen-
tos. “Sabemos que a competição 
é muito complicada. Queremos 
trabalhar nas mesmas verten-
tes, fazendo uma mescla entre jo-
vens e experientes, mas seguindo 
uma linha de atletas que enten-
dam para onde eles estão vindo, 
que saibam que a camiseta do 
Pelotas é pesada e que passou 
por muitas dificuldades na rees-
truturação. Temos uma torcida 
apaixonada, que cobra bastan-
te, e por isso buscamos atletas 
vencedores, que entendam todo 
esse processo”.

 ⁄ GRÊMIO

Arena do Grêmio vive contagem regressiva para o retorno aos jogos

Após 134 dias, a Arena do Grê-
mio voltará a receber uma partida 
de futebol. A Arena Porto-Alegren-
se, gestora do estádio, convidou a 
imprensa para conferir a situação 
da casa gremista dias antes da vol-
ta do Tricolor à Porto Alegre, pela 

primeira vez desde o dia 20 de 
abril, para enfrentar o Atlético-MG, 
domingo, às 11h, pela 25ª rodada 
do Brasileirão. Amplamente dani-
ficado durante as enchentes que 
atingiram à Capital durante o mês 
de maio, o local ainda está longe 
das suas melhores condições.

A estrutura do estádio foi 
adaptada para operar de forma 
emergencial para o retorno do 
Grêmio. A subestação de ener-
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gia foi comprometida em maio e 
a Arena Porto-Alegrense conse-
guiu restabelecer o serviço apenas 
nesta semana, restando apenas o 
reparo da rede de distribuição que 
não foi realizado a tempo do jogo 
de domingo. 

O gramado, principal ativo do 
estádio, foi replantado em junho e 
ainda não está completamente en-
raizado. Quase quatro meses após 
a cheia, a gestora ainda enfrenta 
dificuldades para realizar as obras. 

“A Arena ficou embaixo 
d’água por mais de 23 dias. A de-
mora é porque estamos recompon-
do toda a nossa operação do zero e 
avaliando qual será o próximo pas-
so a cada dia. A certeza que nós tí-
nhamos era de que o torcedor que-
ria voltar para casa.”, relatou Paulo 
Rossi, diretor de operações.

Para ter condições mínimas de 
funcionamento já no próximo com-
promisso, oito geradores foram ins-
talados provisoriamente, reduzin-
do a capacidade de 55 mil para 12,7 
mil torcedores, já que o estádio ain-

da não conta com acesso à Internet 
ou aos sistemas de segurança por 
câmeras. Sem o sistema de CCTV, 
o contingente de seguranças tercei-
rizados e de policiais da Brigada 
Militar foi reforçado. 

A direção da Arena projeta 
que até o dia 22 de setembro, na 
partida contra o Flamengo, alguns 
dos problemas de energia serão 
solucionados, ampliando a capa-
cidade. A expectativa é de que o 
clube seja capaz de mandar jogos à 
noite, já que cerca de 100 refletores 
danificados foram trocados.

Às vésperas da reabertura a 
demanda de ingressos foi muito 
grande, mas o torcedor se depa-
rarou com um ingresso mais caro 
do que o habitual. Segundo um le-
vantamento da Pluri Consultoria, 
o Grêmio teve o terceiro ingresso 
mais caro entre os clubes da Série 
A em 2023, com o tíquete médio 
chegando aos R$ 70,00. No primei-
ro jogo após as enchentes, a média 
dos ingressos chegou na casa dos 
R$ 154,00.
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